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CDU

Betreff:

Entwicklung des jetzigen HSK-Geländes in Dotzheim
- Antrag der CDU-Fraktion vom 17.10.2016 -

Antragstext:

Durch den Neubau der HSK-Helios-Kliniken in Wiesbaden-Dotzheim wird ein großer Teil des 
derzeit noch durch Klinikeinrichtungen genutzten Geländes frei werden. Die Fertigstellung des 
neuen Klinikzentrums ist seitens des Bauherrn für Ende 2020 avisiert. Daher sollte frühzeitig mit 
den Planungen der Folgenutzungen des Gesamtgeländes begonnen werden.

Der Ausschuss Planung, Bau und Verkehr möge daher beschließen:

Der Magistrat wird gebeten,
über die derzeit vorliegenden oder angedachten Planungen für die Entwicklung des bisher klinisch 
genutzten Geländes der HSK-Helios-Kliniken inklusive seiner dazugehörigen Einrichtungen sowie 
der sich unmittelbar anschließenden Grundstücke zu berichten. Dabei sollte auch dargestellt 
werden, welche Anfragen zu Folge- oder Erweiterungsnutzungen bereits an den Magistrat oder die 
Kliniken herangetragen wurden.
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